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ATA TREZE DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

----- Aos oito dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número doze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Freguesia de Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente na abertura das Festas de Paço 

dos Negros, no dia um de julho. -------------------------------------------------------------------------

----- Da Fregal: ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que foi publicada em Diário da República a Lei número 

doze barra dois mil e vinte e dois de vinte e sete de junho, que aprova o Orçamente de 

Estado para dois mil e vinte e dois. ---------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que entre os dias um e onze de julho está a decorrer o 

carregamento no SIIAL – recolha de informação relativa aos Recursos Humanos 

(trimestral) segundo trimestre e Recursos Humanos (semestral) do primeiro semestre 

de dois mil e vinte e dois. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da validação dos dados introduzidos no SIIAL. --------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar que sejam adicionados os dados do membro do executivo 
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que se encontra a meio tempo (ou tempo inteiro) ao Mapa do SIOE do mês de abril. ----

----- De Carlos Esteves: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convocatória para a reunião da Comissão Municipal de Gestão 

Integrada de Fogos Rurais, a realizar no dia vinte de julho, pelas dez horas, no Salão 

Nobre do Edifício dos Paços do Concelho de Almeirim. --------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o envio da habilitação literária da Senhora Presidente, 

para acrescentar ao Mapa SIOE. -------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular número S traço zero zero zero nove três cinco 

traço dois mil e vinte e dois, de quatro de julho, a solicitar o reporte de junho de dois 

mil e vinte e dois, por classificação económica, relativo às Medidas de Combate aos 

Efeitos da Pandemia da COVID-19. ---------------------------------------------------------------------

----- Do Sr. Sérgio Hipólito: --------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o Parque de Merendas, para a realização do evento 

“Chonés Scooterclub”, no dia vinte e três de julho. -------------------------------------------------

----- O mesmo foi informado que o Parque de Merendas se encontra em obras, não 

tendo luz, água e casas de banho e que só irá ficar pronto em meados de agosto. ---------

----- Da Fundação INATEL: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite à Presidente da Junta, para assistir ao Concerto Lírico/Sacro “The 

Armed Man”, no dia nove de julho na Igreja de Santa Clara, em Santarém. ------------------

----- Do Concelho Nacional de Ética para as Ciências da Vida:--------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a primeira sessão pública, intitulada “ One Health em 

debate”, que terá lugar no dia oito de julho, entre as catorze e as dezassete horas, no 

Auditório António de Almeida Santos, na Assembleia da República, em Lisboa. -------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com convite para Webinar: Estatuto do Cuidador Informal, no dia 

cinco de julho, às nove horas e trinta minutos. ------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a reagendar a Webinar: Estatuto do Cuidador Informal, num 

protocolo de colaboração entre o ISS e ANAFRE, para o dia sete de julho. -------------------

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email com informação relativa à alteração de procedimentos referentes à 

inscrição de novos beneficiários titulares na ADSE, a partir do dia seis do mês de julho 

do ano corrente. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Gustavo Pacheco Pimentel: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email em nome da equipa do Forúm Ribatejo, a solicitar a divulgação do 

anúncio do prémio de investigação sobre a História e Etnografia dos Avieiros. -------------

----- Da E-Redes: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que irá disponibilizar novas credenciais de acesso, na 

Área reservada das Autarquias. --------------------------------------------------------------------------

----- Da Delegação da Associação Portuguesa de Deficientes: -------------------------------------

----- Enviando ofício com a divulgação do livro “Põe o meu Boné”, uma edição da APD. --

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar informação relativa aos prazos Contabilísticos e Fiscais 

das Freguesias, julho dois mil e vinte e dois. --------------------------------------------------------- 

 ----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que os funcionários da Junta têm feito um bom trabalho, tanto a nível 

de pinturas, como de limpezas e jardinagem, tendo em conta o número de funcionários 

a laborar na Freguesia.-------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que a Junta, em parceria com a Câmara Municipal de Almeirim, ofereçam 

um lanche no Parque da Zona Verde, no dia da Inauguração da requalificação, a seis de 

agosto, para todos os presentes, incluindo os elementos dos quatro Ranchos, que 

fazem parte do trigésimo primeiro Festival do Rancho Folclórico “Os Camponeses da 

Raposa”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor colocar-se uma placa de Agradecimento dos Raposenses que idealizaram 

e construíram o Parque de Merendas, na década de oitenta, sendo ele afixado numa 
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Mó, existente junto ao palco. ----------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Segunda Alteração Orçamental a qual, a ser aprovada, ficará em 

anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


